

岸田文雄内閣総理大臣が米ブルームバーグ本社にて 世界の投資家に向けて演説

【ニューヨーク – 2024年9月23日】ブルームバーグおよびブルームバーグ・フィランソロピーズの創設者で、3期にわたりニューヨーク市長を務めたマイケル・R・ブルームバーグは、ニューヨーク市のブルームバーグ本社に日本の岸田文雄内閣総理大臣をお迎えしました。

岸田総理大臣とマイケル・R・ブルームバーグは、二者会談を行った後、公開イベントに共に参加しました。同イベントで岸田総理大臣は、経済成長の促進に向けて重要な資産運用部門の改革に取り組む日本にとって、官民セクターの連携の重要性を呼びかけました。



マイケル・R・ブルームバーグは、歓迎の挨拶で、国際舞台やグローバル市場におけるリーダーとしての日本の重要性、そしてブルームバーグの日本市場に対するコミットメントについて述べました。

ほか、イベントでは、世界的な資産運用会社のリーダーの皆様によるパネルディスカッションが実施されました。また資産運用フォーラムの主要メンバー、そしてフォーラムの事務局を務める金融庁とブルームバーグによる協力覚書への署名が行われました。

ブルームバーグについて

ブルームバーグは、世界のビジネス・金融情報のリーディング・カンパニーとして、市場に透明性、効率性、公平性をもたらす、信頼性の高いデータ、ニュース、インサイトを提供しています。当社は、お客様がより多くの情報に基づいた意思決定を行い、より良いコラボレーションを促進することを可能にする、信頼性の高いテクノロジー・ソリューションを通じて、世界の金融エコシステムにおいて影響力のあるコミュニティをつなぐ支援をしています。詳細につきましては、[Bloomberg.com/company](https://www.bloomberg.com/company)をご覧ください。また、[デモをリクエスト](#)してください。

報道関係者 問い合わせ先:ブルームバーグ 今泉デニコラ有理 yimaizumi4@bloomberg.net